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安
倍
内
閣
に
よ
る
原

発
再
稼
働
の
動
き
が
風

雲
急
を
告
げ
る
中
、
公

園
に
集
ま
っ
て
き
た
参

加
者
ら
は
、次
々
に「
原

発
は
も
う
い
ら
な
い
」

「
再
稼
働
は
と
ん
で
も

な
い
」
と
怒
り
の
声
を

あ
げ
ま
し
た
。

北
区
在
住
の
講
談

師
・
神
田
香
織
さ
ん
か

ら
も
メ
ッ
セ
ー
ジ
が
届

き
、
紹
介
さ
れ
ま
し
た
。

震
災
の
起
き
た
午
後

２
時
46
分
に
は
参
加
者

全
員
で
黙
と
う
を
捧
げ
、

そ
の
後
、
王
子
駅
周
辺

に
向
け
て
パ
レ
ー
ド
が

出
発
し
ま
し
た
。

私
も
、
日
本
共
産

党
の
同
僚
議
員
ら
と
と

も
に
、
最
後
ま
で
歩
き
、

「
原
発
は
即
時
ゼ
ロ

に
」
と
訴
え
ま
し
た
。

原発はもういらない
「さよなら原発in飛鳥山」に35

0人

16 日、3･11 震災後、北区で 3 回目となる「さよ
なら原発 in 飛鳥山」が王子三角公園で開かれ、350
人が参加。思い思いのプラカードや横断幕を持ちよ
り、原発ゼロの叫びを轟かせました。（のの山けん）

集会後、王子駅周辺をパレードする参加者

「なくせ！ 原発」の横断幕を掲げる集会参加者

紹介を受ける日本共産党・新社会党の区議会議員



予
算
特
別
委
員
会
で
の
質
疑
か
ら

まちづくり全体協議会総会で講演する西郷真理子氏

区
は
昨
年
策
定
し
た

「
北
区
公
共
施
設
再
配

置
方
針
」
に
も
と
づ
き
、

改
築
す
る
な
で
し
こ
小

学
校
の
複
合
化
を
決
定
。

志
茂
地
域
振
興
室
、
志

茂
東
ふ
れ
あ
い
館
を
移

設
す
る
計
画
で
す
。

私
は
、
相
談
も
な
く

一
方
的
に
決
め
ら
れ
た

計
画
に
、
多
く
の
利
用

者
が
戸
惑
い
と
不
満
の

声
を
あ
げ
て
い
る
と
指

摘
し
、「
老
朽
化
も
し

て
お
ら
ず
利
用
率
も
高

い
志
茂
東
ふ
れ
あ
い
館

は
、
存
続
で
き
る
よ
う

関
係
機
関
と
協
議
す
べ

き
」
と
訴
え
ま
し
た

志茂東ふれあい館の存続協議を

東
京
都
が
「
木
密
不

燃
化
10
年
プ
ロ
ジ
ェ
ク

ト
」
と
し
て
進
め
て
い

る
特
定
整
備
路
線
。
北

区
で
は
補
助
86
・
73
・

81
号
線
の
４
区
間
で
計

画
化
さ
れ
て
い
ま
す
。

「
防
災
」
効
果
も

明
ら
か
に
さ
れ
ず
、
住

民
の
合
意
・
納
得
も
得

な
い
ま
ま
測
量
を
強
行
。

区
は
、
都
の
住
民
無
視

の
や
り
方
を
「
通
常
の

都
市
計
画
道
路
と
は
手

続
き
が
違
う
」
と
擁
護

し
て
い
ま
す
。

私
は
区
に
「
測
量
を

中
止
す
る
よ
う
都
に
要

請
を
」
と
求
め
ま
し
た
。

東京都に測量の即時中止を求めよ

まちづくりは住民主体で
都市計画家 / 一級建築士 西郷真理子氏が講演

19 日、赤羽文化センターで赤羽駅東口地区ま
ちづくり全体協議会総会が開かれ、出席しました。

役員改選や活動報告に続く「まちづくり講演
会」では、㈱まちづくりカンパニー・シープネッ
トワーク代表の西郷真理子氏が「人口減少時代
における中心市街地のまちづくり」と題して講演。
川越、長浜、丸亀などの事例をあげ「まちづく
りは住民主体で」と強調しました。（のの山けん）

7
日
か
ら
19
日
ま
で
7
日
間
に
わ

た
っ
て
開
か
れ
た
予
算
特
別
委
員
会

で
は
、
多
岐
に
わ
た
る
テ
ー
マ
を
と

学童クラブは今後も継続・拡充を
新
年
度
は
、
現
在
実

施
の
5
つ
に
加
え
、
新

た
に
5
つ
の
小
学
校
で

放
課
後
子
ど
も
プ
ラ
ン

が
始
ま
り
ま
す
。

板
橋
区
で
は
、
一
般

児
童
の
遊
び
場
と
し
て

の
放
課
後
子
ど
も
教
室

と
留
守
家
庭
の
児
童
に

「
生
活
の
場
」
を
保
障

す
る
学
童
ク
ラ
ブ
の
境

界
を
な
く
し
、
実
質
的

に
学
童
ク
ラ
ブ
を
廃
止

す
る
新
し
い
プ
ラ
ン
が

新
年
度
か
ら
ス
タ
ー
ト
。

私
は
「
北
区
で
は
学

童
ク
ラ
ブ
を
今
後
も
継

続
し
、
さ
ら
に
拡
充
す

べ
き
」
と
求
め
ま
し
た
。

な
で
し
こ
小
改
築

特
定
整
備
路
線

放
課
後
子
ど
も
プ
ラ
ン

り
あ
げ
、
区
民
の
切
実
な
要
求
の
実

現
を
迫
り
ま
し
た
。
そ
の
一
部
を
紹

介
し
ま
す
。（
の
の
山
け
ん
）

赤羽駅東口
まちづくり
全体協議会


